

Antrag Nr. 15-O-14-0005
SPD, CDU

Betreff:

Verkehrsüberwachung im Bereich Ortseinfahrt Michaelisstraße (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten im Orteingangsbereich Michaelisstraße eine Kontrolle des fließenden Verkehrs vorzunehmen. Es fahren immer wieder Fahrzeuge aus Richtung Auringen kommend nicht über den Kreisel, sondern, meist auch mit erhöhter Geschwindigkeit, geradeaus.

Begründung:

Im Frühjahr sind in Heßloch Bodenmarkierungen erneuert worden. Dies auch im Bereich des Kreisels, Ortseingang Michaelisstraße. Leider hat sich dadurch das Verhalten der Verkehrsteilnehmer nicht nachhaltig geändert. Mit einer Kontrolle und Geschwindigkeitsmessung sollte hier der einfahrende Verkehr nach Heßloch im Bereich der Michaelisstraße kontrolliert werden.

Wiesbaden, 08.06.2015